

# Kimochi

Von Wakabayashi

## Kapitel 2: Der Entschluss

Titel: Kimochi - Gefühl

Autor: -Moonfairy-

Fandom: Rockman.EXE

Pairing: Blues x Forte (angedeutet Enzan x Netto)

Teile: 2/?

Kimochi

Kapitel 1

Der Entschluss

Eigentlich war es ja auch egal, Forte war an jedem Programm interessiert das stark war und ihm von nutzen sein könnte. Wenn er schon nicht Rockmans haben konnte. Eigentlich wer das ja auch ein guter Köter. Aber sind wir doch mal ehrlich, ich denke nicht das er auch nur im Ansatz daran Interesse zeigen dürfte.

Dennoch, wer nichts wagt der nicht gewinnt. Und eigentlich war es sein Problem. Aber wie bekommt man jemandem zum reden, der genauso wenig redet wie man selbst?

Geschweige den wie findet man ihn?

Forte zu finden war schon schwer, ihn aber nun auch noch zum reden zu bringen fast ein Ding der Unmöglichkeit.

Außer...

Ja das könnte klappen, sofern einem nicht dazwischen gefunkt wird. Was sich bei weitem als weniger schwierig herausstellte, den wie schon gesagt waren Enzan und Netto zu sehr mit sich beschäftigt als das auch nur einer der beiden ein Auge auf ihn werfen würde und ehe die beiden etwas bemerken würden...

Ein leises lachen war zu vernehmen. Ja in der tat das könnte klappen. Doch dazu bedarf es noch einiger Vorbereitungen...

Einerseits hasste er es, Enzan so hintergehen zu müssen, andererseits war es diesem ja auch egal was er machte, so lange er ihm nur keine Schwierigkeiten machte. Doch das

sollte sich schon bald ändern...

Er schrie ja förmlich danach mal wieder gehörig ins Schwitzen zu kommen weil irgendwas nicht so ist wie er es haben möchte. Und das lies sich sehr leicht machen. Dafür sorgte er sogar höchstpersönlich, schließlich lautet die Devise: Wenn du willst das etwas getan wird, mach es einfach selber!

Nachdem sämtliche Gewissensbisse verscheucht waren machte er sich auf den Weg nach Netcity um dort die nötigen Vorkehrungen zu treffen.

~Forte~

Von alle dem ahnte er noch nichts was bald auf ihn und so ziemlich alle Navis zukommen sollte. Und ums genau zu nehmen, er machte sich auch nichts daraus, es war ihm egal was andere taten. Sie waren ja sowieso keine Bedrohung für ihn. Und mit jedem Tag wurde es unwahrscheinlicher das ihm einer das Wasser reichen konnte, sofern er nicht grad unfaire Mittel hatte.

Und Navis die einen Netop brauchten schon mal gleich gar nicht, mit Ausnahme eines einzigen. Und an dessen Programm hatte er mehr Interesse als an allem anderen. Einziges Problem das sich dabei ergab war das Rockman meist nie alleine auftauchte, sondern immer in dieser lästigen Blase mit den anderen Navis.

Aber auch hierfür gab es eine Lösung, wie gut das er noch immer im besitz von Kid Graves Körper war. Er diente ihm hervorragend um in der realen Welt umher zu wandern.

Und so war es doch durchaus möglich, das PET von Netto zu entfremden ohne das es dieser mitbekam, war er doch sooo beschäftigt mit was anderem. Und das wusste mittlerweile fast jeder. Was sich bei so einem angesehenem Geschäftsmann auch nicht wirklich vermeiden ließ.

Zufrieden mit sich und seinem kleinen Plan zog er noch ein paar Daten aus der Stadt.

Wenig später wurde ihm eine Nachricht überspielt, in der man ihn um etwas bat was sehr interessant klang. Doch eines machte ihn stutzig, warum gerade dieser jemand? Vor allem was bezweckte er damit?

Nachdenklich löschte er die Nachricht und schaute sich um.  
Wozu braucht gerade so einer so dringend etwas wie dieses?

Und weshalb sollte gerade er es besorgen?

Sicher er konnte in die reale Welt, trotzdem würde es sicher noch andere geben die das für ihn erledigen würden. Im Grunde war es ihm auch egal. Wenn es dazu beiträgt Unruhe zu stiften würde er sich die Mühe machen.

Lachend verließ er Netcity und machte sich daran besagten Gegenstand zu besorgen,

und er wusste genau wo er damit anfangen müsste diesen zu suchen. Und er wusste auch das es ein Heiden Spaß geben wird, sollte der Plan des anderen Tatsache funktionieren.

Und im entefekt würde er ja keinen ärger bekommen, ließ er doch die sogenannte Drecksarbeit andere erledigen.

~Protoman~

Sichtlich erleichtert jemand gefunden zu haben der seine Auftrag ausführt, wenn auch erst nach reichlich deutlichen Druck seinerseits wand er sich zufrieden wartend um und suchte sich ein ruhiges Plätzchen in der Stadt. Bald schon sehr bald...

Eines allerdings bereitete ihm noch etwas Kopfzerbrechen.

Würde Enzan ihn löschen?

Immerhin war es ein schweres Vergehen das er da tat. Andererseits wollte er auch einfach nicht mehr länger das dritte Rad am Wagen sein.

Oder würde Enzan einsehen auch etliches dazu beigetragen zu haben?

Wohl eher nicht, es waren doch immer die Anderen die schuld an allem waren. Schon bald würde er aber lernen, das auch er an Dingen schuld ist. Und Protoman brachte ihm das nur zu gerne bei.

Seltsam wie Liebe einen verändern kann. Das eigentlich hasste er doch an der ganzen Sache genauso. Und darüber hatte er sich doch schon einmal beschwert. Aber er würde es anders machen. Ganz sicher. Denn eigentlich wollte er ja alles so wie es war, eben nur das er auch mal ein bisschen Glück abbekam. Und wenn er es eben ur durch solche Mittel bekommen sollte, bitte würde er diesen Schritt auch tun.

Und wenn es klappte brauchte er bald niemanden mehr....

Niemanden....

wird fortgesetzt...

-Moonfairy-